



Fundación Recover, Hospitales para África

El lugar donde nacemos determina la salud que vamos a tener



Queridos trabajadores de Orange,

Hace tiempo que colaboráis con **Fundación Recover** a través de mercadillos de Navidad, Redondeo de Nómina... **Vuestro apoyo ha sido, es y será fundamental** para nosotros, y por eso queremos pedir os que nos apoyéis una vez más. Nuestro proyecto tiene como objetivo **mejorar la atención sanitaria** de los centros con los que colaboramos en África subsahariana a través de la **informatización**.

Como muchos sabéis, somos una ONG muy **pequeñita** y no contamos con grandes recursos, por eso vuestra ayuda es vital. **Juntos**, podemos lograr **grandes cosas** y que así el lugar donde nacemos no determine la salud que vamos a tener.

Muchas gracias por todo.

Un fuerte abrazo,

Maria Jesús de La Fuente, Directora de Fundación Recover



El proyecto

Informatización: clave para mejorar la atención sanitaria en África

Registrar todo en papel supone que mantener una historia clínica completa o poder realizar estadísticas sea casi imposible. Informatizar los servicios permitiría **agilizarlos**, ser más **eficientes**, realizar un **mejor seguimiento** a los pacientes y calcular **precios más ajustados**.

En la primera fase (año 1) informatizaríamos el Hospital San Martín de Porres en Yaoundé, Camerún, donde 163 profesionales atienden a más de **45.000 pacientes al año**.

Para ello necesitamos:

- **Equipamiento**: 50 ordenadores, 4 impresoras, 1 servidor, 5 Reguladores de tensión, 10 Switch y 56 Onduladores de tensión para protección de equipos.
- **Contratación de personal**: para poder enviar a dos formadores que enseñen a la plantilla a utilizar los equipos y el software de gestión hospitalaria.

En la segunda fase (año 2), podremos informatizar el resto de centros, de menor tamaño.

Esperamos que este proyecto os ilusione tanto como a nosotros,
¡muchas gracias por leernos!

